



4・5年生力ヌー体験

より夏休みを!

いよいよ明日から夏期休業に入ります。8月22日までの約1ヶ月の休みとなります。事故なく楽しく過ごせる、よい夏休みとなることを願っています。

休み前の集会では、わくわくタイムで「夏休みに楽しみなこと」「夏休みがんばりたいこと」を思い思いに子どもたちが話しました。とても待ち遠しい夏休みのようです。私からは夏休みに「SDGsを考えてほしい」ことと「家でのお手伝いをしてほしい」と話をさせていただきました。よい夏休みとなり、休み明けには元気な姿を見せてくれることを願っています。







4・5年生 宿泊体験学習へ行ってきました。

12・13日に4・5年生が宿泊体験学習として、田沢湖スポーツセンターに行ってきました。12日は、ネイチャー体験として散策を楽しみました。あいにくの雨でしたが、友情の滝を見ることができました。その後、野外炊飯として2班に分かれ、カレー作りに挑戦しました。4・5年生が力を合わせて、とってもおいしいカレーを作りました。

13日は、天候が心配されましたが、6年生のテルテル坊主の効き目が出て、雨も上がり、カヌーを田沢湖で行うことができました。最初はぎこちない漕ぎ方で、チンする人も出ましたが、後半ではカヌーを乗りこなすまで上達しました。午後からは、砂防ダムにあるボルダリングに挑戦しました。初級編からスタートしたものの、何度もチャレンジするうちに中級者用を越え、もう少しで上級者用という人もいました。

4・5年生の感想では、「みんなで力を合わせて作ったカレー作りが一番の思い出でした」という人が多く、友情をテーマにした宿泊学習は大成功を収めることができました。特に5年生のみなさん、とっても頼もしくて、大活躍でした。これからの学校生活でも6年生を支えるとともに、下級生の手本になってください。



連絡

8月23日 (水)から前期後半が始まります。 各学年からのお便りを参考に学習の準備をお願いします。 なお、昼食は、弁当です。

こちらの準備もお願いします。

